

75歳医療費窓口負担2倍化ストップ!!活動推進ニュース

200

発行団体

- ●全日本年金者組合中央本部
- ●中央社会保障推進協議会
- ●全国保険医団体連合会事務局
- ●日本高齢期運動連絡会

東京都中野区中央5-48-5 シャンボール中野504

2 03-3384-6654

2022 年 4 月 6 日発行 No10

動画作成しました! 前澤淑子さんのお話「2008年の後期高齢者医療制度廃止を求める運動に学ぼう」

今、2割化中止の運動を急速に広げようと、地域や職場など様々な規模で学習決起集会を開こうと呼びかけています。集会で活用できる学習動画を作成しました。お話をしてくれたのは、中央社保協前事務局次長の前澤淑子さん。2008年に列島がまさに騒然となり、政権交代へとつながった、後期高齢者医療制度廃止を求める運動から学ぼうとの内容です。

ブックレット「75歳以上の高齢者医療窓口負担2割化を中止させよう」の読み合わせ、 動画の視聴など、小人数からでも学習決起の集いができます!ぜひご活用ください。

■動画はこちら→ https://www.youtube.com/watch?v=M8iYH1q1goI&feature=youtu.be

75歳以上の医療費窓口負担2割化は中止を! 保団連署名提出集会

保団連は3月17日に国会行動を実施し、「75歳以上の医療費窓口負担2割化」中止などを国会議員に要請しました。昼には「『75歳以上の医療費窓口負担2割化』は中止を!」署名提出集会を開催。全国43か所をウェブでつなぎ、約100人が参加しました。集会には立憲



民主党、日本共産党から5人の国会議員がかけつけ、全国から寄せられた署名1万4911筆を提出。議員からは「2割化」中止に向けて国会と参議院選挙で争点とする決意表明が相次ぎました。

参加した医師・歯科医師は医療機関の待合室での署名の取り組みを報告。「2割化」に対する患者さんの反応や受診抑制による重症化への懸念などを指摘し、さらに署名を集め世論を 喚起し中止に追い込もうと訴えました。

2割化中止を訴える動画作成! 保団連

保団連は「75歳以上の医療費窓口負担2割化」やベッド削減・病院の統廃合を中止し、今こそ医療の充実を!」と訴える動画を作成しました。「2割化」中止を求める署名とあわせて拡散をお願いします。動画はこちら→https://www.youtube.com/watch?v=8SJ4IP-xrbI



「『75 歳以上の医療費窓口負担2割化』は中止を!」署名提出集会 (別紙チラシ参照)

日時 4月21日(木) 12:00~13:00 予定 ※YouTube 配信

会場 参議院議員会館前・屋外/雨天決行(中央社保協、年金者組合、日本高連、医団連共催)